

## LAS I JORNADAS INTERNACIONALES SOBRE DERECHOS HUMANOS

**Vva. de la Cañada, 23 de marzo.**- Villanueva de la Cañada acoge desde ayer las I Jornadas Internacionales sobre Derechos Humanos, organizadas por la Universidad Alfonso X El Sabio y en las que colabora el Ayuntamiento villanovense junto a numerosas instituciones.

Las Jornadas, que se clausuran hoy, han estado dedicadas a la figura de Nelson Mandela. En ellas, han participado profesores y expertos en Derecho y Relaciones Internacionales de universidades de todo el mundo (España, Japón, Francia, Italia, Colombia, etc.) así como miembros de distintas Organizaciones No Gubernamentales.

Durante la recepción municipal -celebrada en la tarde de ayer en el C.C La Despernada- la Concejala de Comunicación, Cultura y Relaciones Institucionales, Ana Luisa Delclaux, destacó el interés que para el Ayuntamiento tienen estas iniciativas y expresó la voluntad por parte del consistorio de continuar y reforzar las relaciones entre municipio y universidad. Tras la recepción tuvo lugar un espectáculo de capoira.